

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Ansbach, 25.02.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-8375

14 A 171: an f. 100 Prof. Lange.

Honoratissime Dne Collega,

25^{II} Onol^{di} d. 28.
Febr. 1718.
124

Vide quantum litera tua pondus apud me habeant. Monon-
tibus Genero et Collega Herrenschmidio non obtempera-
vi, tibi vero in mittendis ad Collegium Ecclesiasticum et
ad D. Inspectorem excusatoriis statim morem gessi. Con-
donabis igitur molestiam, quam tibi in inclusis Dno Freilinger
tradendis commendandisque, ut obsequium meum ipse primus
observes, imponere nulla coactus necessitate audeo. Perenchie
hic iussu Principis in templo urtico loco Dni D. Lithii concio
a me habenda erit; id quod minori mihi est oneri, quam quod
hodie cum eo mihi coenandum esset, licet me quam honora-
tissime, nim. per Conciliarium anticum invitaverit. Cum princi-
pe hereditario, puero suavissimo, nobis alicuius meliori,
quam putarem, educatione et M. Lithii informatione utitur,
heri ac hodie tertius coenavi et narrationibus ad caput
accommodatis animum optimis inbuere, principis studui. Vale
et optimam ^{ac familiam} coniungam. Meis verbis saluta. T. Ad Francke.